

# *Cuba sera représentée par 3 jeunes boxeurs au championnat du monde junior*

---



3 boxeurs cubains se sont envolés pour Sofia, la capitale de la Bulgarie pour parfaire leur entraînement en vue du Championnat du monde junior qui débutera le 10 avril

Le léger Alain Limonta, le plume Javier Ibáñez et le poids lourd Yordan Hernández sont nos représentants à ce championnat qui réunira plus de 500 concurrents de 103 pays. Cette compétition octroiera 5 qualifications par catégorie pour les JO de la Jeunesse prévus dans la ville chinoise de Nanjing.

Le Cubain Alain Limonta est champion du monde de la catégorie cadet , ce qui lui assigne une responsabilité supplémentaire dans la sélection que dirige Humberto Horta. Les deux autres sont champions nationaux .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/19358-cuba-sera-representee-par-3-jeunes-boxeurs-au-championnat-du-monde-junior>



**Radio Habana Cuba**